
令和６年度 岐阜市立島中学校 第２回 学校運営協議会議事録 

 

開催日：令和６年１１月２２日（金） 

時 間：午前９時３０分～午前１０時４５分 

場 所：島中学校第２会議室 

参加者：全員（欠席者２名） 

 

１．会長あいさつ 森 透会長 

 

２．学校の状況 髙橋教頭 

 

３．不登校生徒の減少に向けた取組について 坂井校長 

 

４．意見交流、各団体からのお知らせ 

  ・遅刻や早退をして歩いている生徒を見かける。声をかけるべきか迷うことがある。 

→ぜひ、励ましの声をかけていただきたい。 

  ・市内の学校で、授業中に教室を出る生徒がいると聞くが、島中はどうか？ 

→トイレや体調不良で教室を出る生徒はいる。職員が帯同するか、他の職員と連携を取ってで

きる限り目を離さないように心掛けている。 

  ・学校の働き方改革が進められているが、島中はどうか？地域の子供の憩いの場が少なくなってい

る。「子ども食堂」も行われているところがあるが、すぐに閉鎖してしまい残念。 

→時期によって遅くまで勤務することもあるが、多くの職員が勤務時間を意識できている。 

・地域ボランティアに参加してもらっている。先日の防災訓練は、８割の参加があった。中学生た

ちは、「やって良かった」という思いを持っている。自己肯定感が低いことが問題視されている

が、岐阜のみならず国民性なのかもしれない。学校でも地域でも、色々な場面でやりがいをもた

せること、褒めて自信を持たせることをしてほしい。 

 

５．学校からの連絡 

 ・第３回学校運営協議会の開催 令和７年２月１３日（木）午前９：３０～１０：４５ 


